

# *Miguel Diaz-Canel adresse un message au Vietnam pour le 73e anniversaire de son indépendance*

---



La Havane, 3 sept. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a adressé un message de félicitations à son homologue vietnamien, Tran Dai Luang à l'occasion du 73e anniversaire de l'indépendance du Vietnam.

Au nom du gouvernement et du peuple cubain, Miguel Diaz-Canel a confirmé la décision de continuer à consolider les liens historiques d'amitié, de fraternité et de coopération entre Cuba et le Vietnam.

Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez, a également adressé un message de félicitations à son homologue vietnamien, Fam Binh Minh.



**Radio Habana Cuba**